



Kreis Bergstraße
Die Vorsitzende des Ausschusses des Kreistages
für Schule und Soziales

Kreis Bergstraße, Der Kreistag, 64629 Heppenheim, Postfach 1107

An die
Mitglieder des
Ausschusses des Kreistages
für Schule und Soziales

19-009. Sitzung des Ausschusses für Schule und
Soziales am 09.11.2022

Behördenrufnummer
....einfach ohne Vorwahl



Postanschrift:
Gräffstraße 5
64646 Heppenheim

Dienstgebäude: Gräffstraße 5

Abt. Recht, Kommunalaufsicht und Kreisgremien
Fachbereich Kreisgremien

Sachbearbeitung: Frau Degenhardt

Raum: 119
Durchwahl: 06252- 15-5692
Telefax: 06252- 15-5572
e-mail: kreisgremien@kreis-bergstrasse.de

Sprechzeiten finden Sie auf unserer Homepage
www.kreis-bergstrasse.de

Unser Zeichen: I-6/1

Datum: 01.11.2022

Einladung

Sehr geehrte Damen und Herren,

zu der am

Mittwoch, 9. November 2022, 17:00 Uhr

im Multimax der Karl Kübel Schule

in Bensheim, Berliner Ring 34-38

stattfindenden 19-009. Sitzung des Ausschusses für Schule und Soziales lade ich Sie herzlich ein.

Die Vorlage zum Tagesordnungspunkt 1 bitte ich der Ihnen bereits vorliegenden Kreistageeinladung zu entnehmen.

Im Hinblick auf die aktuell geltende Verordnungslage und die Empfehlungen zur Verringerung des Coronavirus-Infektionsrisikos bitte ich, die Hinweise auf Seite 2 zu beachten.

Gemeinsam engagiert in der



Tagesordnung

- Punkt 1: Generalsanierung und Erweiterung einer denkmalgeschützten Wohnanlage in Bensheim-Auerbach; Kostenentwicklung
Vorlage: 19-0550
- Punkt 2: Anpassung der Satzung zur Förderung der Kindertagespflege mit Erhebung von Kostenbeiträgen
Vorlage: wird nachgereicht
- Punkt 3: Zweiter Finanz- und Controllingbericht für das Haushaltsjahr 2022 - Beratung über die Teilhaushalte 02 und 03
Vorlage: wird nachgereicht
- Punkt 4: Verschiedenes, Anfragen und Mitteilungen

Mit freundlichem Gruß

Für die Richtigkeit

Lisa Galvagno

gez. Degenhardt

Vorsitzende

Schriftführerin

Nachfolgend einige Hinweise im Hinblick auf die Minimierung des Infektionsrisikos:

Wenn Sie sich kränklich und unwohl fühlen oder grippale Symptome zeigen, bitte ich Sie zu Hause zu bleiben und auf eine Teilnahme an der Sitzung zu verzichten.

Die allgemeinen Empfehlungen zu Hygiene und Tragen einer medizinischen Maske insbesondere in Innenräumen sollen gemäß der geltenden Coronavirus-Basischutzmaßnahmenverordnung eigenverantwortlich und situationsangepasst berücksichtigt werden.

Weiter wird empfohlen, vor der Teilnahme an der Sitzung einen Selbsttest durchzuführen oder einen kostenreduzierten Bürgertest (mit Eigenbeteiligung) an einer dafür ausgewiesenen Teststelle durchführen zu lassen. Die aktuellen Teststellen finden Sie auf der Homepage des Kreises unter „Aktuelles & Veröffentlichungen / Corona / Testen“.